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Nel corso della convention il rappresentante isolano ha evidenziato
l’importanza dell’associazione stessa soprattutto per i comuni a vocazione e
dunque la necessità di supportarne l’ulteriore crescita e da qui svincolarsi
dalla presenza obbligatoria dei soci fondatori. Ancora per il rilancio del
turismo termale fondamentale l’incontro con il ministro A. Matteoli avutosi
invece giovedì 13 in una giornata specificamente dedicata alle tematiche ed
alle problematiche del mondo del turismo e questione della legge 323 con la
priorità di garantire il diritto alla salute.

Il 7 ottobre scorso l’Associazione nazionale comuni termali riuniti si è riunita
presso a Chianciano Terme per discutere sulle prospettive di rilancio
dell'associazione a.n.co.t. (associazione nazionale comuni termali) e per valutare
una proposta operativa per l'attuazione della legge 323/2000.
Sul punto in questione si è concordato di indire un'assemblea per la fine di
novembre dove si dovrà eleggere un nuovo direttivo operativo e dotato di
strumenti e compiti ben precisi.
Ospite dell’evento l’unico delegato isolano facente parte del direttivo, l’assessore
Riccardo Cioffi, autorevole esponente dell’amministrazione comunale di
Casamicciola Terme.
L’appuntamento, mirato su cure termali, termalismo e turismo, nel corso della
quale il rappresentante isolano ha portato il suo concreto contributo di esperienze
e vissuto, si è svolta in un clima di severa volontà di rilancio dell’associazione
stessa. Al tavolo del dibattito la discussione sulle tematiche e le problematiche del
mondo dei comuni termali, del turismo a sfondo medico curativo con le Terme
quali panacea, appunto, ma anche il momentaneo stato di crisi e di richiesta per il
prodotto scarsamente e malamente pubblicizzato. Un importante opportunità per
la realtà dell’universo sociale ed economico isolano che fa da eco e segue
all’appuntamento nostrano di Thermalia Italia che si è tenuto sull’isola Verde e
che attraverso la voce e le proposte del rappresentante locale potrà farsi
conoscere ulteriormente nel vasto panorama nazionale fatto anche di piccole
realtà comunali. Soprattutto si è potuta portare all’attenzione dell’opinione
pubblica la complessità e la vastità di un mondo articolato come è di fatto
divenuta Ischia e le sue Terme, con le sue necessità ed i suoi bisogni di
microcosmo nel cosmo più grande, ovvero di una società ed un territorio che in
piccolo ripropone fedelmente quanto accade nel più vasto spazio globale e che
pertanto ha necessità di organizzazioni e previsioni, spazi ed impegni mirati.
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- Assessore Ciuffi quel è stato il suo ruolo nel corso della seduta, quali le sue
perplessità?
«Il sottoscritto durante la riunione tenutasi a Chianciano ha espresso forti dubbi
sul rilancio dell'associazione se il direttivo non sara' libero dalla prescrizione
statutaria che vuole la presenza fissa dei soci fondatori. Tale aspetto sara', così
dopo le obiezioni da me sollevate, ampiamente dibattuto nella riunione che si
terrà a novembre prossimo.
Per il secondo punto all'ordine del giorno - legge 323/2000 - e' stato contattato il
ministro dell'ambiente (on. A. Matteoli) concordando un'incontro per giovedi 13
ottobre scorso alle ore 12,00 presso lo stesso ministero dell'ambiente per
discutere e trovare soluzioni alla legge sopraelencata con la priorita' assoluta di
garantire il diritto alla salute, ridiscutere il famoso congedo straordinario per cure
termali proponendo una riproposizione dello stesso con effetti piu' restrittivi».
-Qual’è stata la risposta ed il contributo dell’On. Matteoli alle vostre proposte,
come è andata a Roma?
«Per l'incontro di Roma durante la riunione del 07/10/2205 era stata nominata una
commissione formata dai seguenti comuni:
Chianciano Terme, Montecatini Terme, Fiuggi, Casamicciola Terme, Ali' Terme,
Resta il rammarico di non avere avuto al nostro fianco una localita' come Abano
terme al momento commissariata, tutto comunque è andato bene l’incontro è
stato sicuramente significativo e proficuo ora non resta che attendere.
Spero che il contributo fornito e l’apertura verso nuovi e sempre più produttive
collaborazioni possono servire anche ad informare chiunque abbia a cuore i
problemi del termalismo troppe volte accantonati a favore di nuove tendenze ed
offerte turistiche che non hanno garantito, e difficilmente garantiranno, quanto
auspicato».
Cosa intende ?
«Il sottoscritto nella propria qualita' di assessore del comune di Casamicciola
Terme all'uopo delegato resta a disposizione di associazioni e quant'altri per
eventuali proposte e suggerimenti a favore del rilancio dell'associazione ancot, di
fondamentale importanza per i comuni e le associazioni appartenenti al mondo
del termalismo».
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